

29/03/23

SAINT-RÉMY

Henriette fête ses 100 ans à l'Ehpad Les Terres de Diane



Henriette Pautet a fêté son centième anniversaire en famille à l'Ehpad Les Terres de Diane. Photo JSL/Catherine CANNARD

C'est avec beaucoup de joie que l'Ehpad Les Terres de Diane à Saint-Rémy a fêté, ce lundi, les 100 ans de l'une de ses résidentes. Entourée de sa famille, des résidents et du personnel de l'établissement, Henriette Pautet a partagé un après-midi festif, musical, accompagné d'un goûter, de fleurs et de cadeaux. Cet événement a été organisé par l'Ehpad et l'association des futurs soignants du Chalonnaiss (*lire par ailleurs*).

Charmante dame pétillante et très coquette, Henriette Goux, issue d'une famille de huit enfants, est née le 27 mars 1923 à Chalon-sur-Saône. Elle y exerce le métier de secrétaire jusqu'à son mariage avec Roger en 1947, année pendant laquelle le couple emménage à Châtenoy-le-Royal. De cette union naissent deux garçons, Patrick et Jean-François. La famille s'agrandit par la suite avec la naissance de huit petits-enfants et dix arrière-petits-enfants. La longue vie d'Henriette a cependant été marquée par des malheurs avec le décès de son fils Jean-François en 2011 et de son mari en 2019. Année laquelle elle intègre une résidence seniors, puis l'Ehpad des Amaltes à Châtenoy-le-Royal. Depuis mai 2022, Henriette coule des jours heureux et paisibles à l'Ehpad Les Terres de Diane.

Catherine CANNARD (CLP)

REPÈRES

Les futurs soignants du Chalonnaiss se mobilisent pour animer les journées des résidents en Ehpad. Deux étudiantes de 3^e année, Marie Laraize, présidente, et Clarice Menand, trésorière, sont à la tête de cette association. Elle se compose d'étudiants infirmiers qui organisent des actions de prévention et qui participent à des actions ponctuelles comme La Chalonnaiss, des opérations d'emballage de cadeaux, don du sang, etc.

Pendant leurs études, lors de leur stage en gériatrie, les étudiants ont réalisé que beaucoup de personnes âgées n'avaient plus, ou pas, d'entourage et passaient parfois Noël seules. C'est pourquoi des bénévoles se sont relayés tous les week-ends de décembre dernier pour emballer des cadeaux afin de récolter des fonds. Une cagnotte en ligne a été également mise en place. C'est en partie grâce à ces dons qu'un musicien a pu venir enchanter les résidents de l'Ehpad ce lundi.